
Leuchtfeuer/ebay

Beitrag von „Michael.K“ vom 31. August 2012, 21:40

kleine Vorgschichte zu meiner Person- ich musste mir vor genau 6 Jahren
überlegen was ich machen muss, weiterhin Sklave meines damaligen
egoistischen, cholerischen Arbeitgebers zu sein- oder ins eiskalte Wasser
zu springen, mit 0 Euro Kapital eine eigene Gärtnerei aufzumachen, hoch
verschuldet zu sein, aber frei... habe mich für 2. entschieden und bereu es
keine Sekunde. Was habe ich dafür hergeben müssen...naja, außer elendig
viel Schweiß, Arbeit und Freizeit meine fast komplette damalige Sammlung
inkl. sehr schöner und wichtiger Hybriden, eigentlich Stammpflanzen für
neue Züchtungen. Aber ich brauchte das Geld und musste zusehen die
Schulden so gering wie möglich zu halten. darunter waren auch viele Einzel
stücke, die ich nie wieder bekommen werde. Und da ich fast keine Mutter-
pflanzen mehr hatte, nahm ich auch damals das Angebot der AG war,
Sämlinge aufzuziehen und sie der Allgemeinheit zugänglich zu machen und
meine Schuldenlast auch zu tilgen. ich baute mir auch ein schönes Sortiment auf und mache mittlerweile 100% meiner 
Züchtungen selber.
Von der AG beziehe ich schon seit Jahren keine Samen mehr, weil ich
respektiere- wenn auch nicht nachvollziehen kann- dass die Samen nur
denjenigen vorbehalten sein sollen, die selber ein Züchterkürzel vorweisen
können (obwohl nicht alle deswegen auch gleichzeitig züchten...). Die
Pflanzen, die ich noch aus AG Samen anbiete stammen ausnahmslos aus
übrig gebliebenen, oder überschüssigen Mengen. Ich selber schaue gar 
nicht mehr in die Liste der AG, ich habe mittlerweile selber soviele schöne
und spezielle Zuchtlinien, mit denen ich mich selber identifizieren möchte.
Wenn jetzt (was ich aus gekränktem Beitrag rauslese...) beschlossen wird
Leute wie mich, von der AG ausschließen müssen, weil ich die letzten
Sämlinge daraus für meinen Broterwerb zu moderatem Preis verkaufe-
bitte, damit kann ich leben. es gibt genug personen aus der AG, die ich
ehre und schätze und auch weiterhin privaten Kontakt pflegen würde.
Diejenigen, die aus Neid und Mißgunst agieren brauche ich sowieso nicht..
in diesem Sinne hoffe ich, dass dieses ganze Hickhack endlich mal
aufhört. Schlimm genug dass Raucher, Dicke und Drogensüchtige immer
die Schuld bei anderen suchen, und selber keine probleme haben.. genauso
sehe ich das mittlerweile bei der Droge Ebay... immer sind alle anderen
schuld
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